



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Así Idartes se suma a la Primera Noche de Museos

La Galería Santa Fe, el Planetario y la Cinemateca presentan su programación para la noche de este viernes 12 de octubre.

Visitas comentadas a **Barro** y **La bodeguita de La Concordia**, proyectos nominados al [XI Premio Luis Caballero](#). Conversaciones inusuales sobre astrobiología. Viajes fantásticos a la Luna. **Misión Qynza** en Maloka. Una exposición fotográfica sobre Bogotá y un encuentro de *livecoding*. Estas son algunas de las actividades con las que **Idartes** participa en la [Primera Noche de Museos de Bogotá](#), que tendrá lugar este viernes 12 de octubre hasta las 10:00 p.m.

Para esta primera edición, El [Planetario de Bogotá](#) y [Maloka](#) se unen con una celebración que irá desde las 5:00 p.m. Estos dos escenarios cruzarán diversas experiencias relacionadas con la ciencia como charlas y talleres sobre astrobiología y astronomía, así como la conocida **Misión Quynza del Planetario**. La programación completa se puede encontrar [aquí](#).

La [Cinemateca de Bogotá](#), además, participa en esta gran noche de la cultura con una exhibición de cortometrajes de **Videoteca Local** y **Cinemateca Rodante** en el hall principal del escenario desde las 6:00 p.m. hasta las 10:00 p.m.

En la Calle Museo estará la exposición **Perspectivas Transitorias: Una mirada sensible de recorridos por Bogotá**, una muestra de resultados de la **Beca de apoyo a la profesionalización de artistas 2021** de la [Secretaría de Cultura Recreación y Deporte](#), en la que se reúnen 25 obras bidimensionales que buscan generar reflexiones sobre las perspectivas que se establecen a través de la mirada de diversos artistas visuales y las prácticas recurrentes que perciben como personas en constante tránsito al recorrer rutas a la deriva en la ciudad de Bogotá. El acceso será de entrada libre, de 2:00 p.m. a 10:00 p.m.

Así mismo, de 2:00 p.m. a 8:00 p.m., se llevará a cabo un **Encuentro Livecoding**, un espacio de exploración de lenguajes y herramientas para la creación musical y visual por medio de algoritmos y software libre, en la que el público podrá presenciar **Algorave** como resultado del [Taller Code-Labóreme con la Salida](#), dictado por la **Cinemateca** y [Toplap Bogotá](#), el cual será un espacio para escuchar, observar y bailar a través de música y visuales generadas por algoritmos.

Por su parte, la [Galería Santa Fe](#), que abre sus puertas desde las 12:00 m. hasta las 10:00 p.m., tendrá visitas comentadas a cargo de la **Escuela de Mediación de la Red Galería Santa Fe** a las exposiciones **Barro** y **La bodeguita de La Concordia**, proyectos nominados al [XI Premio Luis Caballero](#).

La primera, de Jaime Franco, reflexiona sobre el carácter efímero de las construcciones humanas, a través de una intervención paralela en una ruina en el municipio de Suesca. La segunda, de Juan Obando, explora la forma en la que entendemos e interactuamos con la realidad a través del marco especulativo de una pantalla digital.

Las visitas serán a las 7:00 p.m. y a las 9:00 p.m. —la primera contará con servicio de interpretación en lengua de señas colombiana—. No se requiere inscripción previa.

La **Primera Noche de Museos** es una iniciativa en la que 40 museos de siete localidades abrirán sus puertas para ser luz. La ciudadanía podrá visitar las exposiciones y participar de las actividades de museos ubicados en La Candelaria, Santa Fe, Antonio Nariño, Teusaquillo, Engativá, Barrios Unidos y Usaquén como parte de la oferta nocturna de Bogotá. El evento, que se realizará en el marco de la estrategia **Bogotá Productiva 24 Horas**, busca apoyar la reactivación económica, social y cultural de la ciudad.

Las conversaciones que ha sostenido la **Mesa de Museos de Bogotá** con los museos y diferentes entidades de la ciudad ha dejado un compromiso claro: poner en una acción concreta y práctica el trabajo en red, en beneficio de la ciudad.

Nicolás Montero Domínguez, secretario de **Cultura, Recreación y Deporte**, afirma que “es una oportunidad para aprovechar la noche desde la mirada de la creación. Visitar un museo es encontrarse con las búsquedas, el asombro y la belleza de creaciones de todos los tipos, y estar frente a esas creaciones es llenar el inventario propio para tener nuevas ideas y nuevas perspectivas sobre lo que podemos hacer, lo que podemos crear. Quienes asistan a esta jornada no solo apoyan la reactivación del

sector de la cultura, sino que se llevarán, seguro, un recuerdo y unos aprendizajes que no van a olvidar nunca”.

Pueden consultar en este [enlace](#) los museos que participarán en la **Primera Noche de Museos de Bogotá** y las actividades que se realizarán en diferentes puntos de la ciudad.

Contacto de prensa

Juan José Cuéllar

+(57) 301 3372278

juan.cuellar@idartes.gov.co